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Kleine Anfrage Stéphanie Penher (GB): Aktienkapitalerhöhung des Flugha-
fens Bern 

 

 

Die Stadt Bern beteiligt sich an der anstehenden Aktienkapitalerhöhung des Flughafens Bern in 

Belp: Der Gemeinderat hat entschieden, die Beteiligung des städtischen Finanzvermögens am 

Flughafen um 250'000 Franken aufzustocken. Die Aktienkapitalerhöhung um gut 5 Millionen Fran-

ken war letzten Sommer von der Generalversammlung der Flughafen Bern AG beschlossen wor-

den. Sie soll die Totalsanierung der 1959 gebauten Start- und Landepiste ermöglichen. Mit dem 

Aktienkauf trage der Gemeinderat der grossen wirtschaftlichen und touristischen Bedeutung des 

Flughafens Rechnung, teilte die Stadt Bern am Donnerstag mit. 

Das Grüne Bündnis ist klar der Meinung, dass keine öffentlichen Gelder in den Flughafen Bern 

fliessen dürfen. Der Flughafen Bern steht vor grossen Investitionen (4. Ausbauetappe, Südanflug), 

die zu mehr Flugbewegungen führen werden und damit wird auch der Fluglärm zunehmen. Aber 

immer wieder wird nur mit der grossen touristischen Bedeutung des Flughafens für die Hauptstadt-

region und der gesamten Wirtschaft argumentiert. 

Wir bitten deshalb den Gemeinderat, folgende Fragen zu beantworten: 

1. Rechnet der Gemeinderat mit einer Wertberichtigung der 250'000 Franken? Wenn Ja, in wel-

cher Höhe wird diese auf das Finanzvermögen des städtischen Haushaltes zu Buche schla-

gen? 

2. Ist der Gemeinderat bereit eine Studie in Auftrag geben zu lassen (z.B. beim Center for Regio-

nal Economic Development [CRED] der Uni Bern), die den volkswirtschaftlichen Nutzen des 

Flughafens Bern für den Raum Bern untersucht? 
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